

Showroom in Tulln an der Donau von destilat



Was vor über 50 Jahren als Betonwarenerzeuger begann ist heute eines der größten Unternehmen Österreichs für die Verarbeitung und den Handel von Natursteinen. In Tulln – wo auch der Hauptsitz liegt – wird das vielseitige Spektrum der Steine aus aller Welt nun erfahrbar gemacht: im exklusiven Showroom im historischen Palais Harrach in der Innenstadt. Eine hinterleuchtete Bildwand und die im Raum vorherrschenden erdigen Grautöne schaffen einen dezenten und doch eindrucksvollen Hintergrund für die Inszenierung der Steinplatten. destilat betont den museal anmutenden, fünf Meter hohen „Ausstellungsraum“ durch einen kupferfarbenen Kettenvorhang und eine prägnante Lichtführung. Im vorderen Bereich des Showrooms konnte der Steinfußboden erhalten bleiben, ein denkmalgeschütztes Treppengeländer verbindet beide Ebenen. Solitär steht ein von destilat maßgefertigter Tisch aus dunklem Marmor im Zentrum des Raumes. js

Entwurf: Destilat, AT-Wien, Linz, www.destilat.at

Bauherr: Breitwieser GmbH

Standort: AT-Tulln an der Donau

Fertigstellung: 2023

Fotos: Monika Nguyen

















